



02.11.2008

## **Kleine Anfrage**

### **Verluste der Stadt Darmstadt durch Bankcrash?**

Wie aus der Presse zu erfahren war sind auch Kommunen vom internationalen Bankendesaster betroffen. Siehe hierzu Presseberichte aus dem Wiesbadener Kurier vom 10.10.2008 und der Frankfurter Rundschau vom 11.10.2008, wonach die Stadt Wiesbaden durch den Konkurs der US-amerikanischen Immobilienbank Lehmann Brothers rund 22 Millionen Euro an städtischen Finanzmittel verloren habe.

1. Ist auch die Stadt Darmstadt durch den Konkurs von Lehmann Brothers betroffen?
2. Wenn ja, in welcher Höhe?
3. Ist zu erwarten, dass durch die internationale Finanzkrise der städtische Haushalt betroffen ist?
4. Wenn ja, in welcher Höhe und wie sollen die Verluste ausgeglichen werden?

Rainer Keil  
Fraktionsvorsitzender

Karl-Heinz Böck  
Stadtverordneter